

にいじめられたり無視されるのかわからぬだけに気の毒です。子どもの世界は、正と不正をきびしくきめつける反面、大人が考えられないような不合理を認める世界です。「何もしないのにいじめられる」のではなく、他の子どもたちが異質として、のけものにするのかもしれません。

相談 小3女子 の母です。娘は外ではとてもおとなしく、担任の先生にも「聞くことを聞く素直な子どもです」とほめられてきました。ところが、このごろ、学校で友だちにいじめられるらしいのです。一人だけ仲間はずれにされたり、エンピツを折られたり、スカートに泥をつけられるなどの意地悪をされるのです。初めのうちは子ども同士のけんかとおもい、さほど気にもとめないでいましたが、何日も同じことが続きますので、近所のお友だちとも遊ばなくなりました。「外で遊んで砂いじりをしていて、仲間に入らうとしません。家では小さい

いじめ

非行・校内暴力・男女交際・性など
家庭教育について考える



子どもの世界に入ることができません。自分がなぜ友だちにいじめられたり無視されるのかわからぬだけに気の毒です。子どもの世界は、正と不正をきびしくきめつける反面、大人が考えられないような不合理を認める世界です。「何もしないのにいじめられる」のではなく、他の子どもたちが異質として、のけものにするのかもしれません。

が考えられないようなくらいだけに気の毒です。

ときから私の言うとおりに行動しますし、判断力も身についています。

いい友だちを選び、積極的に行動することを身につけさせるにはどうしたらいいでしょう。

主人は公務員で38歳、私は35歳、そして長男は5歳です。



答え 小さいときから比較的干渉の多い中で育った子どもさんによく見られる現象です。

お母さんや学校の先生に言われることはできません。

静岡県教育委員会教育相談センター監修 第一法規出版株式会社発行

- そんなに思いつめないで ●
（ハロー電話「ともしび」相談事例より）

62年度

保育所入所申請受付は
1月下旬になります

神経質で大人にさせられて生きてきただ子は、考え方も物の見方も大人になっている部分があつて、

くわしいことは後日回覧でしらせします。

ご協力を!

歳末たすけあい運動に!

12月1日～31日

一人でも多くの方が「明るいお正月」を出しますが、お友だちのそばであげてはいかがですか。

氏名	地区名	氏名	地区名
西崎 正道	町原	椎名 秀一	東町1
伊藤 礼子	寺方	片岡 和子	東町2
○実川 隆	坂田	斎藤 信夫	栗山2
伊藤 善夫	長倉	宇多美佐子	すみれ園地
伊藤 勉	姥山	太智 正和	鳥喰新田
行方 一博	谷台	斎藤とし子	鳥喰下
○大藤 和一	上町4	川島 恵子	西
滝川千恵子	上町3	○伊藤 仁	東
勝又 洋一	本町1	川嶋 勉	新島荒場
早川 一郎	本町2	高橋 美幸	立会
○伊藤 善一	古川	佐瀬喜久男	南川岸
宇井 久	両国新田	海保 光雄	宮前

◎印は会長 ○印は副会長 <敬称略>

新しき 青少年相談員決まる

将来の社会を担う青少年を育成する青少年相談員は、女性7人を含む24人の方々です。青少年のよき相談相手として、今後の活躍を期待します。

(61.10.1～64.9.30)